



ASSOCIATION DES  
RÉGIONS EUROPÉENNES  
DES PRODUITS D'ORIGINE

ASSOCIATION OF  
EUROPEAN REGIONS  
OF PRODUCTS OF ORIGIN

ASOCIACIÓN DE  
LAS REGIONES EUROPEAS  
DE PRODUCTOS DE ORIGEN

ASSOCIAZIONE DELLE  
REGIONI EUROPEE  
DEI PRODOTTI D'ORIGINE



## Informe sobre la cuenta del ejercicio 2023 Y presupuesto provisional para 2024

Burdeos, 8 de marzo de 2024

El contable independiente "Gadras associés" ha podido cerrar las cuentas 2023 de AREPO, lo que permite respetar el plazo estatutario de 30 días antes de la Asamblea General. Por lo tanto, se les pedirá que voten sobre estas cuentas en la Asamblea General. Esta es la razón por la que la asamblea se ha celebrado un mes más tarde de lo habitual.

Así pues, les presento el informe sobre las cuentas de 2023 elaborado por el contable independiente y el presupuesto provisional para 2024.

### **Comentarios sobre los gastos de 2023**

Las principales partidas de gasto en 2023 fueron :

- €19.500 euros para servicios de interpretación en diversas reuniones, lo que supone un descenso del 36% respecto a 2022 (30.000 euros), a pesar del aumento del número de combinaciones lingüísticas utilizadas.
- Gastos de personal de casi 105.000 euros, con un año completo de 1,5 personas en Bruselas (salarios 92.000 euros, +21%/gastos 13.000 euros +32%). Además, Bélgica aplica una indexación automática.
- Los gastos de consultoría para proyectos europeos se mantuvieron al mismo nivel, en 37.000 euros (-2%). Anne Clermontelle Consulting experimentó una reducción significativa (-15%). Tuvimos costes adicionales por la redacción de la guía para la protección de las indicaciones geográficas en Internet, en el marco del proyecto europeo AgroSmart Global. Esta guía ha sido unánime e internacionalmente reconocida. *Les recuerdo que la colaboración con Anne Clermontelle Consulting se ajusta a las normas que rigen los contratos públicos, con licitación competitiva y un cuadro de selección.*

[www.arepoquality.eu](http://www.arepoquality.eu)

Secretario General: [secgen@arepoquality.eu](mailto:secgen@arepoquality.eu); Tel: + 33 (0) 6 10 13 11 89  
Oficina de representación en Bruselas: [policyofficer@arepoquality.eu](mailto:policyofficer@arepoquality.eu); Tel: + 32 (0) 4 86 60 54 62



- Se han mantenido bajo control todos los gastos de viaje y restauración, con reducciones muy significativas. Las reuniones por videoconferencia se han utilizado ampliamente. Los gastos de viaje del equipo AREPO se han reducido a la mitad (8.000 euros en 2023 frente a 16.000 euros en 2022).
- Por último, por supuesto, el mayor centro de costes fue el evento de Bruselas, que costó 37.000 euros. Este evento, que organizamos cada 3 años, es fundamental para la reputación política de AREPO, ya que siempre acoge a las más altas autoridades políticas europeas (Comisarios, eurodiputados, Directores Generales, etc.). Es una inversión y un éxito del que todos podemos felicitarnos, con la ayuda del colegio de productores y de sus extraordinarios productos. Estos productos encarnan magníficamente lo que AREPO y sus miembros vienen a defender a Bruselas.

Cabe recordar que existe un acuerdo con la región de Emilia-Romaña para ocupar gratuitamente los locales de Bruselas; y el acuerdo con la Región de Nouvelle-Aquitaine de puesta a disposición gratuita del tiempo del Secretario General, así como el tiempo de Alexandra Duriez, asistente a tiempo parcial.

### **Comentarios sobre los ingresos de 2023**

30 regiones al día con sus cuotas de asociación, es decir, el 100% de los miembros oficiales. Todas estas suscripciones son para el año 2023. Este signo de confianza nos obliga, como cada año, a conseguir más buenos resultados en la defensa de los productos de calidad y de origen en beneficio de los productores y del desarrollo de las zonas rurales.

Tuvimos unos ingresos de 70.000 euros por el fin del proyecto Agrosmart Global y la continuación de MOVING.

### **Comentarios sobre el resultado de 2023**

Tras un ejercicio 2022 que arrojó un resultado muy negativo de -48.544 euros, en 2023 se alcanzó el objetivo de controlar los gastos de funcionamiento. A pesar del aumento de 30.000 euros en los costes salariales, los gastos totales se mantuvieron sin cambios respecto a 2022 (225.900 euros; +0,74%).

Gracias a los proyectos europeos, los ingresos se mantuvieron prácticamente invariables en 218.661 euros (+24%). El resultado fue una pérdida muy ligera de 7.239 euros.



## **Comentarios sobre el presupuesto provisional para 2024.**

El presupuesto provisional para 2024 se propondrá, como de costumbre, en equilibrio.

Además de la primera Asamblea General en Bruselas, seguida de una conferencia, AREPO celebrará una segunda Asamblea General en Tesalía, Grecia, en octubre de 2024.

Los gastos de personal y los presupuestos de consultoría se han estabilizado.

Sobre la base de los costes declarados para MOVING en el segundo período de información financiera, vamos a recibir un reembolso de €28.000.

Se espera un avance del proyecto GI Smart. Sin embargo, el proyecto aún no ha comenzado. Por tanto, no es seguro que se produzca en 2024.

Por lo tanto, propongo que, tal y como se debatió y aprobó en el Consejo Ejecutivo de AREPO, la cuota de asociación para este año se aumente a 6.000 euros. Les recuerdo que AREPO se creó en 2004, hace 20 años, con una cuota de 5.000 euros. Para no acumular demasiado dinero público, en 2014 bajamos la cuota a 4.500 euros.

Un aumento a 6.000 euros para 2024 daría un respiro a la tesorería mientras esperamos a que se ponga en marcha el proyecto GI Smart. Esta es mi propuesta. Puede debatirse y votarse o modificarse en nuestra asamblea general.